

**Zeitschrift:** La Croix-Rouge suisse  
**Herausgeber:** La Croix-Rouge suisse  
**Band:** 72 (1963)  
**Heft:** 5

**Rubrik:** La Croix-Rouge en Suisse et dans le monde

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 24.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# LA CROIX-ROUGE EN SUISSE ET DANS LE MONDE

## ENTRAIDE NATIONALE ET INTERNATIONALE

### Lits et literie pour enfants suisses

Poursuivant son action d'entraide à des familles suisses tombées dans le besoin, la Croix-Rouge suisse a procédé récemment à une nouvelle distribution de 100 lits neufs et complètement équipés et de plus de 100 colis de literie supplémentaire.

\*

Cette action, financée intégralement par des contributions de parrainages et qui a débuté il y a 9 ans comportait tout d'abord la fourniture de lits uniquement. Plus tard, elle a compris aussi la remise d'armoires et, depuis peu celle de commodes.

\*

### Accueil d'enfants en Suisse et aide à la Grèce

Le Conseil fédéral a accordé à la Croix-Rouge suisse un nouveau subside de fr. 70 000.— pour l'accueil d'enfants asthmatiques ayant besoin d'un séjour de cure dans notre pays, ainsi qu'une contribution de fr. 80 000.— pour la poursuite de l'aide à la Grèce.

### Fourniture de prothèses à des Algériens amputés

Sur demande de la Confédération, la Croix-Rouge suisse a accepté de déléguer en Algérie une équipe médicale composée d'un spécialiste en orthopédie et de deux orthopédistes. Ces derniers se sont rendus sur les lieux dans le courant du mois de juin, afin d'examiner les patients devant être munis de prothèses. Ils ont pris les mesures de 7 amputés et invalides qui seront appareillés sur place dans le courant de l'été.

Le coût total de cette action sera couvert par la Confédération.

\*

### Aide au Pakistan victime d'une nouvelle catastrophe naturelle

A la suite du terrible cyclone qui a dévasté à fin mai une importante région de la côte sud du Pakistan oriental et causé la mort de 10 000 personnes, la Ligue a immédiatement lancé un appel à toutes les sociétés nationales de la Croix-Rouge. Grâce à une contribution de fr. 50 000.— qui lui a été confiée par la Confédération, la Croix-Rouge suisse a été en mesure de faire parvenir sans retard à sa société sœur du Pakistan une importante quantité de sulfamidés qui ont été transportés gratuitement, par voie aérienne, par les soins de la compagnie d'aviation Pakistan-Airway.

\*

### Italie

Il y a quelques années, la Croix-Rouge suisse avait participé financièrement à la construction d'un jardin d'enfants et d'un hôpital à Casacorba, dans la Province

de Trévise. Depuis l'ouverture du jardin d'enfants notamment, où sont accueillis en permanence 50 enfants de 3 à 6 ans, l'état de santé général de ces derniers s'est considérablement amélioré.

Fort de cette expérience très positive, le Comité central a voté récemment l'octroi d'un crédit de 50 000 francs en tant que participation à l'installation d'un jardin d'enfants et d'un dispensaire à Villanova d'Istrana, dans la Province de Trévise également. Les 800 habitants de ce village, comme d'ailleurs la majorité de la population de cette région d'Italie vivent dans des conditions extrêmement précaires. Les enfants surtout pâtissent d'une alimentation insuffisante et du manque d'hygiène inhérent à la vétusté des habitations.

\*

### Actions de secours internationales

A l'occasion du Centenaire de la Croix-Rouge, les 98 compagnies d'aviation affiliées à l'Association internationale de transports aériens ont décidé de participer plus généreusement encore qu'elles ne le faisaient jusqu'ici aux actions internationales de secours mises sur pied en cas de catastrophe, en offrant de transporter gratuitement soit le personnel soit le matériel envoyés sur les lieux des sinistres par la Ligue des sociétés de la Croix-Rouge ou les sociétés nationales elles-mêmes.

